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 舞 鶴 市 議 会 
 
 
 
 
 

一般質問 １２月１４日（水） １０時から 

     １２月１５日（木） １０時から 

     １２月１６日（金） １０時から 



１  尾 関 善 之   自民党鶴政クラブ議員団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 多々見市長４期目出馬表明について 

   ・ ４期目にかける思いについて 

    

２ 本市の雇用対策について 

   ⑴ 雇用対策について 

   ⑵ 多様な人材の活用について 

   ⑶ JMU 舞鶴事業所商船部門在籍従業員のその後の状況について 

 

  ３ 西市街地浸水対策について 

   ⑴ 浸水対策事業の現在の進捗状況について 

   ⑵ 大手ポンプ場の運用方法と維持管理について 

  



２  伊 田 悦 子   日 本 共 産 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  ・ 子ども・子育てにやさしい市政について 

   ⑴ 子どもの医療費助成を拡充することについて 

   ⑵ 学校給食を無償化することについて 

   ⑶ 国民健康保険の子どもの均等割を廃止することについて 

   ⑷ 新たな「公私連携幼保連携型認定こども園」について 

 

  



３  廣 瀬  昇   市民クラブ舞鶴議員団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  ・ 本市の地域医療の実態について 

   ⑴ 公的４病院の連携について 

   ⑵ 舞鶴で完結させる医療体制について 

   ⑶ 医師不足解消の具体策について 

   ⑷ 救急医療体制の確保・強化について 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４  上 羽 和 幸   公 明 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  ・ 出産・子育て応援交付金事業について 

   ⑴ 伴走型相談支援について 

    ① 本市の伴走型支援の取組状況について 

    ② 国の交付金などを踏まえた伴走型支援の充実について 

   ⑵ 経済的支援について 

    ① 給付の趣旨について 

    ② 給付の形態とその効果について 

     

   

  

  



５  今 西 克 己   新 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 市政運営について 

   ⑴ 次期の市政運営に対する市長の思いと施策の展開について 

   ⑵ 市長選挙出馬への意気込みと覚悟について 

 

  ２ 舞鶴市議会議員一般選挙公報について 

   ⑴ 舞鶴市の救急医療体制と近隣自治体との救急医療連携について 

   ⑵ 選挙公報記載内容の事実確認と本市の受止めについて 

   ⑶ 選挙公報の在り方と今回の公報掲載に関する選挙管理委員会の見解に

ついて 

    

 

 

 

 

   



６  仲 井 玲 子   会派に所属しない議員  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 多胎児家庭支援について 

   ・ 経済的な負担が多い多胎児家庭への支援について 

 

２ 保護動物避妊手術支援・行政登録について 

   ・ 保護猫活動に対する支援について 

 

３ スポーツ施設器具撤去について 

   ・ トレーニング器具撤去に係る利用者への説明について 

  



７  水 嶋 一 明   自民党鶴政クラブ議員団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 消防団の組織改編について 

⑴ 組織改編のスケジュールについて 

⑵ 地元自治会や後援会との関係性について 

⑶ 一団制の組織の編成とそのメリットについて 

⑷ 将来の展望について 

 

２ 京都府中・北部地域消防指令センター共同運用について 

・ 現在の進捗状況について 

    

３ 消防庁舎再編について 

⑴ 新西消防署の現在の進捗状況と完成までの見通しについて 

   ⑵ 将来の庁舎、消防組織の編成について 

 

  ４ 近年の救急出動の傾向について 

   ⑴ 出動件数の動向やその内訳について 

   ⑵ 救急車の正しい利用について 

 

 

 

 

 

  



８  小 杉 悦 子   日 本 共 産 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 新型コロナウイルス感染症の影響での国保・介護保険料の減免制度の拡

充について  

⑴ 減免制度の効果について 

 ⑵ 令和４年度の減免基準について 

 ⑶ 減免制度の充実について 

 

２ 介護保険事業について 

⑴ 介護保険制度の改悪の動きについて  

⑵ 介護人材の確保について 

  

３ 新型コロナウイルス感染症感染防止対策について 

⑴ 第８波における本市の状況について  

⑵ 感染状況の確認、適切な情報発信について  

   ⑶ ワクチン接種について 

   ⑷ 検査キットの無料配布について 

 

 

  



９  鴨 田 秋 津   市民クラブ舞鶴議員団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 質の高いスポーツ環境と施設の充実について 

   ⑴ 中学校の休日部活動の改革について 

   ⑵ 舞鶴文化公園体育館の柔剣道場の整備について 

   ⑶ 伊佐津川運動公園の各所整備について 

   

  ２ 景観行政について 

   ・ 景観計画を策定することについて 

 

   



10  小 谷 繁 雄   公 明 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 西市街地の総合的な治水対策について 

   ⑴ 高野川の浸水対策について 

   ⑵ 伊佐津川の河川整備について 

    

  ２ 学校の洋式トイレの設置について 

   ・ 小・中学校の洋式トイレの設置について 

    

  ３ 重層的支援体制整備事業について 

   ・ 事業実施に向けた本市の進捗状況と今後の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



11  野 瀬 貴 則   新 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 舞鶴市議会議員選挙の投票結果について 

   ⑴ 投票率の減少について 

   ⑵ 投票所への移動支援について 

   ⑶ 立会人の公募や投票時間の繰り上げなど地域負担の軽減について 

 

  ２ これからの GIGA スクールについて 

   ⑴ タブレット学習の現状と効果について 

   ⑵ 今後の教育への活用について 

   ⑶ 学校外や大会への使用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



12  高 橋 秀 策   会派に所属しない議員  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

１ 教育について 

・ 全国学力・学習状況調査の目的と実施の内容等について 

 

２ 赤れんが周辺等まちづくりについて 

・ 本年度の進捗状況等について 

 

３ 道路整備について 

⑴ 舞鶴若狭自動車道全線４車線化について 

   ⑵ 市内幹線道路の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



13  谷 川 眞 司   自民党鶴政クラブ議員団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  ・ 通学路における橋梁の安全対策について 

   ⑴ 八島通り線に架かる浪速橋の安全対策について 

   ⑵ 松島橋周辺市道の安全対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



14  小 西 洋 一   日 本 共 産 党 議 員 団  

質 問 方 法  ２ 分 割  

要                      旨 

 

  １ 学校教育の充実について 

   ⑴ 特別教室へのエアコンの設置について 

   ⑵ 教育支援員の配置について 

   ⑶ 適切な教育支援について 

 

  ２ 本市農業の将来像について 

   ⑴ 市内の耕作放棄地の現状と整備について 

   ⑵ 有害鳥獣対策について 

   ⑶ 後継者問題について 

   ⑷ 小規模・家族農業への支援について 

   ⑸ 本市農業の将来ビジョンについて 

 

 

  ３ ＦＭまいづる「中継局問題」について 

   ⑴ 設計会社の責任について 

   ⑵ ＦＭまいづる「有本積善社」との信頼関係について 

    ⑶ 「中継局問題」に関する毎日新聞の報道について 

 

  ４ 平和なまちづくりについて 

   ⑴ 市長の平和認識について 

   ⑵ 「国を守り支える…まちづくり」の認識について 

 

  ５ 本市医療の現状について 

   ⑴ 市民の認識について 

   ⑵ 本市医療の将来ビジョンについて 

 

 

 

  

分 割 



15  西 村 正 之   市民クラブ舞鶴議員団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  ・ 企業誘致について 

   ⑴ 大和紡績跡地の誘致活動の状況について 

   ⑵ 民間投資を促す取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



16  松 田 弘 幸   公 明 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  ・ 防災訓練について 

   ⑴ 令和４年度原子力総合防災訓練の成果と課題について 

   ⑵ 課題を踏まえた対応について 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



17  田 畑 篤 子   新 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 舞鶴市民病院の医療安全管理体制について 

   ⑴ 医療安全管理体制について 

    ① 院内医療安全管理体制の組織体制とその現状について 

    ② 舞鶴市民病院の現状分析と傾向について 

    ③ 公益財団法人日本医療機能評価機構の医療事故情報収集等事業への

登録について 

   ⑵ コロナ禍での、面会禁止と医療安全管理について 

    ① 家族面会禁止が及ぼす医療安全管理への影響について 

    ② インシデント・アクシデント集計の変化について 

   ⑶ 専任看護師配置の必要性について（医療安全管理者・感染管理認定看

護師） 

    ① 療養型病院での医療安全管理専任看護師の意義について 

    ② 重大事例を基にマニュアル・事例集の作成について 

    ③ 医療安全管理教育プログラムについて 

 

  ２ 障害者支援について 

   ・ 障害者日常生活用具の見直しについて 

    ① 在宅入浴用リフトへの助成金支援について 

    ② 障害児・障害者の利用・活用対象基準について 

 

  ３ 子育て支援について 

   ⑴ 市内の「子ども食堂支援」の意義と必要性について 

   ⑵ 子育て支援の必要性に応じた市内の拡充の必要性について 

   ⑶ 持続可能な「子ども食堂」に向けての支援について 

   



18  福 本 明 日 香   市民クラブ舞鶴議員団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

１ 障害者福祉の課題について 

⑴ 障害者福祉施設の職員の人手不足について 

⑵ 障害者雇用促進について 

⑶ コロナ禍や物価高騰における障害者支援について 

 

２ 子育て支援について 

⑴ 学校給食の無償化について 

⑵ 学校給食の品質向上と地産地消について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



19  杉 島 久 敏   公 明 党 議 員 団  

質 問 方 法  一 括  

要                      旨 

 

  １ 中学校における部活動について 

   ⑴ 部活動の地域移行における取組について 

   ⑵ 課題解決に向けた対応について 

 

  ２ 学校等におけるてんかん発作時の口腔用液（ブコラム）の投与について 

   ⑴ 本市小中学校におけるてんかん患者の把握と協力体制について 

   ⑵ 教職員に対する研修機会と遺漏防止対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



20  眞 下 隆 史   新 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 地方自治体が担うごみ行政について 

   ⑴ 国が示す廃棄物処理法における基本方針に基づき、なぜ地方自治体が

ごみ行政を担わなければならないのか、またでき得るごみ行政とは何か

について 

    ① 地方自治体が担うごみ行政とは・国が示す基本方針について 

    ② ごみ処理事業運営の評価と、広域化の考えについて 

   ⑵ 舞鶴市民全員で取り組めるごみ行政とは何かについて 

    ① 正しいごみ行政の広報について 

    ② 大浦小学校児童（４Ｒ）の取組に対する市の見解について 

  

 ２ 地域・学校が育てる地域学について 

  ⑴ 地元再発見「ふるさと舞鶴」地域学推進事業の本年度展開状況につい      

   て 

  ⑵ 小中学校における地域学推進の取組について 

   ① 大浦小学校児童作成の地元ＰＲポスターの評価について 

   ② 児童生徒と地元住民との交流状況について 

⑶ 地域学における「大浦モデル」の推進について 

    ① 地域学人材発掘に向け、教育委員会と地域づくり支援課の連携につ

いて 

    ② 小中学校単位で地域の先生・地域応援サポーターの任命について 

    ③ 活性化センター・公民館の地元人材の配置と予算化について 

 

  



21  山 本 治 兵 衛   新 政 ク ラ ブ 議 員 団  

質 問 方 法  一 問 一 答  

要                      旨 

 

  １ 地域通貨を導入することの検証について 

   ⑴ 多方面から課題点を抽出することについて 

    ① 地域振興券や給付金、プレミアム商品券などの事業について 

    ② まいづる冬グルメキャンペーン事業について 

    ③ ボランティアポイントについて 

    ④ 地域経済に好循環をもたらすことについて 

   ⑵ 導入の検討を開始することについて 

   

  ２ 運動施設について 

   ⑴ 運動施設の整備や改修の方向性について 

   ⑵ 運動施設の整備における財源の確保について 

   ⑶ 東舞鶴公園の多目的グラウンドについて 

   ⑷ 伊佐津川運動公園のナイター化及び競技者目線での整備について 

   

  ３ 中学校のクラブ活動について 

   ⑴ 地域のスポーツクラブへの移行に関する現状について 

   ⑵ 今後の方向性について 

   ⑶ 地域のスポーツクラブに対する財源の措置について 

 



令和４年１２月定例会質問通告者 
 

（一般質問） 

１ 尾 関 善 之 議  員 （ 自民党鶴政クラブ議員団 ） 一  括 

２ 伊 田 悦 子 議  員 （ 日 本 共 産 党 議 員 団 ） 一問一答 

３ 廣 瀬   昇 議  員 （ 市民クラブ舞鶴議員団 ） 一  括 

４ 上 羽 和 幸 議  員 （ 公 明 党 議 員 団 ） 一  括 

５ 今 西 克 己 議  員 （ 新 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一問一答 

６ 仲 井 玲 子 議  員 （ 会派に所属しない議員 ） 一  括 

７ 水 嶋 一 明 議  員 （ 自民党鶴政クラブ議員団 ） 一  括 

８ 小 杉 悦 子 議  員 （ 日 本 共 産 党 議 員 団 ） 一問一答 

９ 鴨 田 秋 津 議  員 （ 市民クラブ舞鶴議員団 ） 一  括 

10 小 谷 繁 雄 議  員 （ 公 明 党 議 員 団 ） 一  括 

11 野 瀬 貴 則 議  員 （ 新 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一問一答 

12 高 橋 秀 策 議  員 （ 会派に所属しない議員 ） 一  括 

13 谷 川 眞 司 議  員 （ 自民党鶴政クラブ議員団 ） 一  括 

14 小 西 洋 一 議  員 （ 日 本 共 産 党 議 員 団 ） ２ 分 割 

15 西 村 正 之 議  員 （ 市民クラブ舞鶴議員団 ） 一  括 

16 松 田 弘 幸 議  員 （ 公 明 党 議 員 団 ） 一  括 

17 田 畑 篤 子 議  員 （ 新 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一問一答 

18 福 本 明 日 香 議  員 （ 市民クラブ舞鶴議員団 ） 一  括 

19 杉 島 久 敏 議  員 （ 公 明 党 議 員 団 ） 一  括 

20 眞 下 隆 史 議  員 （ 新 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一問一答 

21 山 本 治 兵 衛 議  員 （ 新 政 ク ラ ブ 議 員 団 ） 一問一答 
 

 


